校長だより 第12号

令和4年7月19日(火)



5年生が着衣泳を行いました。ペットボトルを 抱え10分以上水に浮くことができていました。



ひ:人や生き物、持ち物を大切にしが: 頑張り(目標に向かって)

し:幸せになる野市東小(みんなが)

香南市立野市東小学校 所在地 香南市野市町中ノ村770 電話 0887-54-2622

1学期、何とか終わる

今年度2度目の新型コロナウイルス感染拡大のなか、何とか1学期を終えようとしています。自宅療養中のお子さんやご家族の一日も早い病状回復と、これ以上の感染拡大がないこと、2学期のスタート時には感染拡大が終息傾向にあることを祈るばかりです。

明後日からは、夏休みに入りますが、現時点では友達の家でマスクなしで長時間ゲームをしたり、お菓子を食べながら会話したりすることは控えるようにお願いします。ご家族で、感染拡大防止対策をよろしくお願いします。

この1学期、一定の制限がありながらも、授業や諸活動等に、子どもたちが主体的に取り組む姿が多く見られました。学習面や運動面、生活面など、各学年順調に成長してきています。9月1日(木)の始業日には、笑顔いっぱいの元気な子どもたちが登校してくるのを楽しみにしています。1学期の終業式は、感染拡大と熱中症防止のためオンラインで行いましたが、2学期の始業式は体育館で行える状況になっていると思います。

自尊感情・志・友達関係 良好です!

- 1学期道徳意識調査より -

全校児童対象に、児童用タブレットを使い道徳 意識調査を実施しました。主な質問項目の肯定的 回答(「そう思う」「少しそう思う」)の割合は、以 下のとおりでした。 ※【 】内は昨年同時期比

○自分にはよいところがあると思う:92.7%【+7.9%】

○頑張りたいことや目標をもっている:93.5%【+4.0%】

○人が困っているときは進んで助けている:96.8%【+3.3%】

○いじめはどんな理由があってもいけない:98.4%【-0.4%】

○学校のきまりを守っている:96.8%【+2.1%】

○友達や家族の役に立ちたいと思う:94.3%【+4.1%】

〇自分の住んでいる地域が好きだ:98.4%【+2.2%】

昨年度同様、肯定的評価の割合がかなり高いです。「自分のはよいところがあると思う」の割合もやっと目標値(9割以上)をクリアすることができました。また、強肯定「そう思う」の割合も、昨年度よりも高くなっているのがほとんどです。

○自分にはよいところがあると思う:68.4%【+9.6%】

○頑張りたいことや目標をもっている:80.2%【+8.2%】

○人が困っているときは進んで助けている:78.9%【+15.2%】

○いじめはどんな理由があってもいけない:93.1%【-1.9%】

○学校のきまりを守っている:69.6%【+11.2%】

○友達や家族の役に立ちたいと思う:74.9%【+8.1%】

〇自分の住んでいる地域が好きだ:92.3%【+10.0%】

自分が好き、友達や家族が好き、地域も大好き な子どもが多いことが分かります。本校児童の強みとして、非認知能力(「自分に関する力:自尊心、自己肯定感、自立心、自制心、自信など」、「人と関わる力:協調性、共感する力、思いやり、社交性、道徳性など」が安定していることだと思います。非認知能力は、学校だけで身に付けられるものではなく、家庭や地域で育まれていくものだと思います。(動郷) 長い夏休み、子どもたちの非認知能力の向上と安定のため、お子さんをたくさん褒めて、スキンシップも図るようにお願いします。コロナ禍(第7波?)ではありますが、ご家族でたくさん楽しい体験をし、充実感いっぱいで2学期を迎えられたらと思います。よい夏休みを!

----く切り取り線>------